

Auftritt an der Staablueme

Bild und Text (tw.) von Max Tinner

Der Staablueme-Montag ist etwas für alle, die es gerne urchig haben. Er ist auch etwas für Traditionsbewusste. Sie können sich nämlich praktisch drauf verlassen, dass der Jodlerklub Altstätten und die Rheintaler Trachten- und Volkstanzgruppe als harter Kern des urchigen Abends die Staablueme einmal mehr zu einem kleinen Älplerfest im Städtli machen werden.



Doch dieses Mal war es ein wenig anders. Der Abend fand nämlich leider ohne die Trachten- und Volkstanzgruppe statt. Der Jodlerklub hingegen konnte zum Glück teilnehmen und präsentierte dem Publikum in zwei 20-minütigen Auftritten bodenständige Jodellieder und den einen und anderen urchigen Jutz.